

[Iris Quintero Zulueta](#)

Cinco locales fueron destinados en Colón para el inicio de la intervención sanitaria con el candidato vacunal Abdala. En esta primera etapa serán vacunados los trabajadores del sector de la salud.

El Doctor Lázaro Suárez Isaqui, director Municipal de Salud en el territorio, informó sobre el cumplimiento en cada uno de estos locales de las medidas de bioseguridad para recibir a más de 3 000 trabajadores. «Fueron organizados en áreas de espera, consultas para el examen físico y la entrevista al paciente, el local de vacunación y el salón de evaluación, donde deben permanecer durante una hora en observación. También se puntualizó la capacitación a todo el personal que participa en el proceso de vacunación a 100 pacientes diarios».

Trabajadores de la salud en Colón, primeros en recibir candidato vacunal Abdala

Last Updated: Wednesday, 12 May 2021 15:13

Hits: 647

Trabajadores de la salud en Colón, primeros en recibir candidato vacunal Abdala

Last Updated: Wednesday, 12 May 2021 15:13

Hits: 647

Trabajadores del [Hospital Mario Muñoz Monroy](#) de Colón, de los dos policlínicos y la extensión del Carlos J. Finlay en San José de los Ramos, de hogares de ancianos y estudiantes de la facultad de Ciencias Médicas recibirán la primera dosis del medicamento cubano.

Trabajadores de la salud en Colón, primeros en recibir candidato vacunal Abdala

Last Updated: Wednesday, 12 May 2021 15:13

Hits: 647
